

LA BAULE-ESCOUBLAC

Octobre Rose. Course ou marche sur le sable ce dimanche



→ Suite au succès de la première édition en 2023, qui a réuni 1 300 participants, la ville de La Baule accueillera, le dimanche 20 octobre, un événement organisé par le Comité Féminin de Loire-Atlantique dans le cadre d'Octobre Rose, visant à sensibiliser à la lutte contre le cancer du sein. Le Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers (CRCDC) Pays de la Loire et l'association Vivre comme Avant seront également présents. Pour cette nouvelle édition, le Comité Féminin de Loire-Atlantique s'associe au Golf International Barrière La Baule pour proposer un événement unique combinant deux activités : une course ou marche de 5 km au départ de l'esplanade Benoît (Poste de secours Bourgogne) à 10h, et une compétition de golf au sein du Golf de La Baule. Comité Féminin de Loire-Atlantique